

HUBO UNA MENCIÓN EXPRESA PARA ENRIQUE SALAMANCA



Los jóvenes empresarios del asador "Las Nieves", Alberto García Marina y Pedro Miguel Gómez.



En la imagen, grupo de profesionales que trabaja en la Federación Empresarial Toledana. Tras la Gala se celebró una cena que también fue multitudinaria.



Dos asistentes al acto leen el semanario Aquí Castilla La Mancha, cuyo número especial sobre los premios de Fedeto ha tenido muy buena acogida.



En el centro, Alberto Camacho, exjugador del Toledo que ahora milita en el Cobeja. Camacho está vinculado a la empresa de Cedillo del Condado "Naturovo".

piel de la mujer de Rognoni, en una de estas situaciones que pasan habitualmente cuando se es niño.

Algunos aprovecharon el evento para hacer publicidad de su negocio, siempre viniendo a cuento. Así, Jesús Bárcenas, Presidente de Cepyme, premiado por Fedeto debido a su trayectoria, se despidió del personal con estas palabras: "El año que viene yo estaré ahí, con ustedes (dijo señalando al público), como un empresario más, porque el 4 de enero abrimos en Toledo".



El evento contó con la presencia de empresarios provenientes de toda la provincia. A la derecha de la imagen podemos ver a Toribio Santos, su mujer y otros acompañantes, que vinieron desde Villacañas.